

El Ayuntamiento de Villajoyosa rehabilita la zona de juegos infantiles de la plaza de la Ermita

El suelo de caucho de la zona de juegos infantiles estaba deteriorado a causa de un acto vandálico y los operarios de la concejalía de Escena Urbana han sustituido el pavimento con el fin de garantizar la seguridad de sus usuarios.

Los operarios de la concejalía de Escena Urbana han rehabilitado la zona de juegos infantiles de la plaza Practicante Miguel Esquerdo Ortuño, localizada en el barrio de La Ermita de San Antonio. El suelo de caucho sobre el que están instaladas las atracciones infantiles de esta plaza apareció una mañana gravemente deteriorado como consecuencia de un acto vandálico, por lo que se ha procedido a la sustitución del pavimento, así como a supervisar el estado de los juegos infantiles y sus anclajes. Además, en estas tareas de rehabilitación, se ha incorporado una mesa de juegos, procedente del patio de las antiguas instalaciones del colegio público Doctor Álvaro Esquerdo.

La concejal de Escena Urbana, Ana Alcázar, solicita a la ciudadanía que se respete el mobiliario urbano "pues se trata de un bien de todos, de los que todos podemos usar y disfrutar, pero sin dañar de manera intencionada".

Noticia publicada el 30 de Abril de 2024

Fuente: Fuente propia

Categoria: Escena Urbana.

